

Candidato de Fuerza X México declina por Tabe en la alcaldía de Miguel Hidalgo

El candidato de la alianza Va por Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, recibió al aspirante de Fuerza X México, José Manuel Nava, quien declinó en favor del PAN, PRI y PRD.

“Podemos lograr una mejor alcaldía, nos vamos a unir al equipo de Mauricio Tabe, porque así lo vamos a lograr. Yo estoy comprometido con ustedes, con sus familias, con Miguel Hidalgo, vamos a trabajar juntos para que sí se hagan las cosas”, señaló Nava.

Por su parte, Mauricio Tabe recordó que su gestión se distinguirá por poner a la mujer al frente de los beneficios y acciones de gobierno, ya que ellas son quienes más han resentido los estragos de la pandemia y nadie les ayudó.

En el caso de los empleos, puntualizó que luchará para que las fuentes de trabajo se generen para quienes viven en Miguel Hidalgo.

Expresó que la pandemia fue un momento difícil para la ciudad, pero en Miguel Hidalgo se resintió más porque no hubo atención desde la alcaldía, por ello, la alianza que formó dará revés y será otra realidad para los vecinos.

— De la Redacción





José Manuel Nava, de Fuerza X México, declinó en favor de Mauricio Tabe, candidato del PRI, PAN y PRD y se unió a sus propuestas

